

Marcha Global, 15 años de acción contra el trabajo infantil (19 de enero de 2011)

La Marcha Global contra el Trabajo Infantil celebra 15 años de la movilización de los esfuerzos mundiales para proteger y promover los derechos de todos los niños, niñas y adolescentes, incluidos el derecho a recibir una educación pública, gratuita e igualitaria y de estar libres de la explotación económica.

Marcha Global contra el Trabajo Infantil celebra su 15° aniversario con el objetivo de construir sobre los progresos realizados en elevar el perfil del trabajo infantil en la agenda de desarrollo internacional.

Desde su primera acción, cuando el 17 de enero de 1998, la Marcha inició su recorrido por 104 países, ha sido un referente principal en la lucha contra el trabajo infantil. A raíz de la crisis económica mundial, que puede revertir algunos de los progresos realizados en la última década, la necesidad de un movimiento vibrante y coherente para sostener los esfuerzos para erradicar el trabajo infantil sigue siendo esencial. La Marcha Global reúne a 2.000 socios en 140 países como una voz fuerte y unida de sindicatos, especialmente de maestros/as, de organizaciones no gubernamentales y activistas individuales.

La Marcha Global desempeña un papel en recordar a la comunidad internacional que todos los niños y niñas deben ser protegidos de la explotación y el abuso. También trabaja en estrecha colaboración con la Internacional de la educación para poner de relieve el vínculo entre el trabajo infantil y la falta de acceso a la educación de calidad. Los últimos informes de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) indican que el progreso en estas áreas se está desacelerando.

Desafíos similares frente a las metas de la Educación para Todos y los Objetivos del Milenio, haciendo hincapié en la importancia de mantener la promoción internacional de estos objetivos y alcanzarlos en el 2015 como acordaron.

2010 fue un año en el que los compromisos mundiales para la acción afirmativa para combatir el trabajo infantil se han renovado. La Conferencia Mundial sobre Trabajo Infantil en La Haya en mayo de 2010 dio el apoyo universal para el Plan de Trabajo para lograr la eliminación de las peores formas de trabajo infantil para el año 2016 – **Hoja de Ruta**.

La Marcha Global y la IE fueron socios clave en las discusiones para elaborar el Plan de Trabajo y siguen comprometidos en su aplicación y seguimiento en 2011.

El primer aniversario de la **Hoja de Ruta**, el 11 de mayo

La Marcha Global es una organización de consulta de los interesados internacionales para promover su aplicación. Además, en octubre de 2011 en Marruecos, se realizará la Conferencia Internacional sobre la Aplicación de la Hoja de Ruta. Un evento clave para la Marcha Global, ya que será la primera Asamblea Mundial abierta a todos los miembros y socios y será un gran paso adelante en los esfuerzos por revitalizar el movimiento mundial contra el trabajo infantil con el lanzamiento de un año del plan estratégico de cinco años de acción, incorporando el trabajo infantil en los Objetivos del Milenio - ODM y la Educación para Todos – EPT-

La Internacional de la Educación – IE – con sus sindicatos docentes y la Marcha Global se han comprometido a continuar en la defensa de los derechos de los niños/as y la lucha contra el trabajo infantil.